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ÃO

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 783/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal da Educação:

Em relação à situação dos micro-ônibus vinculados ao

Núcleo de Gestão de Suprimentos, Almoxarifado e Transporte (NGSAT), é importante

esclarecer que a maioria desses veículos se encontra atualmente em pleno

funcionamento, desempenhando suas funções de forma regular. No entanto, há uma

pequena parte da frota — especificamente três veículos — que se encontra

temporariamente inoperante. Essa condição decorre da necessidade de realização de

manutenções programadas, cujos trâmites já foram devidamente iniciados, com os

processos técnicos e administrativosem curso para sua rápida resolução.

No tocante ao prazo estimado para que esses veículos

possam retornar às suas atividades habituais, é preciso considerar as etapas necessárias

para a efetivação das intervenções mecânicas, como os processos de cotação,
autorização e empenho de recursos. Com base nesse cronograma, estima-se que a

reintegração dos veículos à operação ocorra em um intervalo aproximado de 30 a 40

dias, prazo este considerado razoável diante dos procedimentos legais e técnicos

envolvidos.

Quanto à utilidade e ao papel que esses veículos

desempenham no contexto da administração pública, destaca-se sua importância 
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estratégica para garantir a continuidade e a eficiência dos serviços prestados. Os micro-

ônibus atendem a múltiplas finalidades: são empregados no transporte de funcionários,

no deslocamento de alunos e também permanecem à disposição como unidades

reservas. Essa versatilidade permite à gestão pública maior flexibilidade na mobilidade

urbana e contribui para a manutenção da qualidade dos serviços oferecidos à

população.

Diante desse cenário, reafirma-se o compromisso da

Prefeitura Municipal com a transparência, a eficiência operacional e a correta aplicação

dos recursos públicos. A gestão de frotas, quando conduzida com planejamento e

responsabilidade, reflete diretamente na qualidade dos serviços prestados à sociedade,

sendo, portanto, uma das bases para O fortalecimento de uma administração moderna,

eficaz e comprometida com o bem coletivo.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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